

## Noche Rosa congrega a equipos de Salud y pacientes con cáncer de mama

Con motivo del “Día Internacional Contra el Cáncer de Mama”, la Unidad de Oncología, Cuidados Paliativos y Hematología y Unidad de Patología Mamaria del Hospital Regional Coyhaique, junto a la Corporación OncoAysén, organizaron la Décima Edición de la tradicional “Noche Rosa”.

Se trata de un encuentro entre las diagnosticadas con la enfermedad, los equipos médicos y sus personas significativas, en la que pudieron disfrutar números artísticos, además de un espacio para compartir y conversar sobre la necesidad de avanzar en la concientización y la importancia que tiene la detección temprana con la realización de mamografías.

El cáncer de mama es, actualmente, la principal causa de muerte oncológica femenina en la región. Por tal motivo, OncoAysén continúa golpeando puertas para que las autoridades regionales se sensibilicen con este tema y apoyen la creación de Centro Oncológico Transitorio en Coyhaique, repartición que permitiría mejorar las prestaciones que se brindan a muchos pacientes que deben dejar sus hogares y familias en busca de atención en otras regiones del país.

